

# JOURNALIST

## Laksanakan kontrol Poskamling di Desa Binaan.

Panji Rahitno - [CIREBON.JOURNALIST.CO.ID](http://CIREBON.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 2, 2025 - 13:40



**Cirebon** - Anggota patroli Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon Briпка Yoyo Handoyo.sh bersama Briпка Asnawi latief. Sh. .kontrol Satkamling yang terletak di Wilayah kelurahan Desa Gowa Lor Kecamatan Kaliwedi Kabupaten Cirebon, Rabu malam jam .0100 Wib. 01/1/2025). Dalam kegiatan tersebut Anggota patroli Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon Briпка Yoyo Handoyo. Sh. Dan Briпка Asnawi latief. Sh. .Laksanakan Sambang serta dialogis kontrol/cek kesiap siagaan awak satkamling di wilayah kelurahan Kaliwedi dalam menjalankan tugas di malam dini hari. Pada kesempatan Binkamling Personil Patroli Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon secara aktif membangun mitra dengan awak Satkamling serta

menyampaikan agar selalu waspada dan hati-hati dalam melaksanakan tugas menjaga keamanan lingkungan di malam hari serta selalu mengutamakan keselamatan dan kesehatan dan dilanjutkan memberikan himbauan agar selalu waspada dengan maraknya Genk motor/Genk konten anak SMA/SMP. , serta untuk terus aktifkan Poskamling dan bersama-sama menjaga lingkungannya dari gangguan kamtibmas serta menampung keluhan dan informasi seputaran kamtibmas lingkungan setempat terutama di malam hari untuk bersama-samaantisipasi cegah C.3 dan kejahatan lainnya hingga pagi menjelang Subuh. Selain itu Personil Patroli Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon menyampaikan bilamana ada kejadian yang menonjol atau perbuatan kriminal, Agar menghubungi Pihak Kepolisian dan dilanjutkan menyampaikan No.Telepon Kepolisian yang bisa dihubungi Masyarakat, dalam rangka Patroli tersebut bertujuan untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI, S.I.K. SH. MH. melalui Kapolsek kaliwedi Kompol Rinduwan mengatakan anggota Polri wajib hadir di tengah-tengah masyarakat dalam setiap momen kegiatan untuk memberikan rasa aman, dan mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan kepercayaan kepada masyarakat dimana sebentar lagi kabupaten cirebon akan. Melaksanakan pesta demokrasi pemilihan kepala daerah. Tentunya, hal ini harus di dukungn oleh kamtibmas yg kondosip Paska pilka yg sudah berjalan hingga saat ini sudah di kaksanakan Rapat Pleno tingkat Kabupaten. ujarnya.